
 

 
 

 

Hoy sábado, en una entrevista en el programa Parlamento de RNE 

Juan Bravo critica el afán prohibicionista del 
Gobierno: “¿Están permitidas jornadas inferiores a 
40 horas? Sí ¿Es el problema que tenemos? No” 
 

• El vicesecretario de Economía, Juan Bravo, explica que ya existen 
empresas que han acordado jornadas de menos de cuarenta horas 
o de cuatro días y señala que “no es el problema real que tiene España. 
“El problema ahora mismo es de productividad, de empleo de calidad, 
de conseguir que los contratos sean indefinidos o de formación”, apunta 
 

• “Cuando dejan trabajar a patronal y sindicatos las cosas suelen ir 
bastante bien. Ya existe la posibilidad de que haya jornadas inferiores a 
cuarenta horas. El debate no es ese”, subraya 

 

• “Necesitamos que los trabajadores mejoren sus salarios y para ello es 
necesario que mejore la productividad, que nuestra actividad 
económica no decrezca, que tengamos una fiscalidad que permita mejor 
empleo y que los trabajadores no tengan que pagar tanto en el IRPF por 
la subida de la inflación”, añade 

 

• Destaca que frente a ese “afán prohibicionista” del Gobierno hay 
otra forma de actuar que es la de “la libertad”. “Cuando la patronal y 
los sindicatos se sientan a negociar una subida salarial tardan una 
semana en llegar a un acuerdo sin que el gobierno intervenga en nada” 

 

• Lamenta la “falta de capacidad del Gobierno” a la hora de ejecutar los 
Fondos europeos Next Generation y le pide que se dedique “a solucionar 
problemas y dejar que el resto de los sectores trabajen cada uno en lo 
suyo” 

 

• Recuerda que el PP propone eliminar el impuesto a la Banca, que se 
establece para ayudar a las familias hipotecadas y no ha llegado nada. 
“¿Por qué no cogemos la propuesta de crear un fondo para que el 
dinero vaya directamente a las familias con problemas para hacer 
frente a la carga hipotecaria?”, pregunta 
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• Explica que el PP apuesta por adaptar el impuesto a las energéticas 
a la normativa europea para estar en igualdad de condiciones con el 
resto de los países y evitar así que determinadas inversiones se vayan 
a otros países 

 

• Lamenta que el Gobierno haya puesto un impuesto al plástico que se 
come prácticamente la rebaja del IVA a los alimentos y haya dejado 
fuera a la carne y los pescados; mientras “la inflación sigue subiendo y 
los precios de la cesta de la compra siguen subiendo y parece lógico 
ayudar a las familias que más lo están soportando” 
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